

LE CHEF
DU
DÉPARTEMENT POLITIQUE FÉDÉRAL

Du 24 août 1950.

Confidentielle

N o t e

M. Troendle est d'avis qu'il serait inopportun d'envoyer actuellement un attaché militaire à Prague. La position de notre Légation est favorable. Celle-ci n'est pas l'objet des mêmes suspicions que les autres missions diplomatiques de l'Europe occidentale. Les attachés militaires anglais, français et américain ont été renvoyés par les autorités tchèques. L'envoi d'un attaché militaire suisse immédiatement après cette mesure donnerait le sentiment que l'attaché militaire suisse doit reprendre la place de ceux qui ont dû quitter Prague. Cela créerait de la méfiance à l'égard de notre Légation sans utilité pour notre pays, l'activité d'un attaché militaire ne pouvant être que très réduite dans les circonstances actuelles.

M. Troendle pense qu'il y aurait lieu de renoncer à notre intention pour le moment, quitte à reprendre la question après un certain délai, par exemple six mois.